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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000047-01 Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla 
y León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a cómo piensa la Junta de Castilla y León cumplir con las 
inversiones comprometidas en materia de infraestructuras.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 18 de noviembre de 2011, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000047, formulada a la Junta de Castilla y 
León por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a cómo piensa la Junta 
de Castilla y León cumplir con las inversiones comprometidas en materia de infraestructuras.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 18 de noviembre de 2011.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

En el presupuesto secuestrado de la Junta de Castilla y León, la cantidad 
correspondiente a la Política de Gasto de Infraestructuras a ejecutar por la Administración 
General desciende un 5,88 % y el presupuesto de inversiones de las empresas públicas 
sufre importantes recortes, como ADE Parques Tecnológicos que pasa de 243 M€ a 65 M€, en 
la empresa pública PROVILSA se reduce de 417 M€ a 237 M€ y en la Sociedad Pública 
de Medio Ambiente pasa de 104,4 M€ a 46 M€.

PREGUNTA:

¿Cómo piensa la Junta de Castilla y León cumplir con las inversiones 
comprometidas en materia de infraestructuras?

Valladolid, 15 de noviembre de 2011.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González


		2011-11-21T13:26:49+0100
	Cortes de Castilla y León




